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Sulle soluzioni di governo al Comune e alla Provincia 

Aperte le consultazioni 
tra i partiti: PCI-PSI e 
PCI-PSDI primi incontri 

I comunicati congiunti emessi al termine delle due riunioni — Lunedi 
si era svolta la seduta comune dei gruppi consiliari comunisti — Forse 
nella prossima settimana verranno convocate le due assemblee 

Secondo la deposizione di un testimone sarebbe uno dei rapitori della piccola Anna Maria 

In carcere per il sequestro Montani 
giovane indicato come «l'uomo in blu» 

Somiglia al cantante Landò Fiorini, la cui foto é stata usata nel corso delle indagini come « identikit » • A riconoscerlo é stato il netturbino che aveva assistito 
all'aggressione allo Statuario • Ha avuto esito negativo un altro confronto che avrebbe dovuto confermare un collegamento con il rapimento del costruttore Filippini 

La lase di consultazioni con 
tu t te le forze politiche demo
crat iche e le organizzazioni 
sindacali unitarie, promassa 
dal PCI pe r dare soluzione ai 
problemi del governo del 
Campidoglio e di Palazzo Va
lentin), si è aperta ieri con 
gli incontri tra la delegazione 
comunista e quella socialista, 
nella mat t inata , e poi, nel po
meriggio, tra i rappresentanti 
del 1^1 e del l 'SDI. A con
clusione della prima riunione 
— vi hanno jxirtecipato. per 
il PCI, Petraselli, Ciofi. Quat-
trucci. Imbellone. Salvagni, 
Fredda. Bencini; per il PSI. 
Sigismondi, La Penna. Lau
di, Renzoni — è stato emes
so un comunicato congiunto 
che qui sotto riportiamo. 

« Si sono incontrate su ini
ziativa del PCI la delegazio
ne del PCI e del PSI per af
frontare, nella piena autono
mia delle assemblee elettive, 
ì problemi relativi alla forma
zione di nuovi governi al Co
mune e alla Provincia 

« I/e due delegazioni hanno ! 
esposto le posizioni ufficiali | 
del rispettivi partiti, quali ri- i 
sul tano dai documenti degli 
organi dirigenti dei due par- | 
titi 

sociale del Paese, della crisi 
dello Stato, richiede una tem
pestiva iniziativa nel segno 
di una autentica svolta rispst-
to al p a r a t o . Tut ta la situa
zione e l'indicazione del voto 
esigono che al governo della 
città sia assicurata la presen
za di tut te le forze della sini
stra tome condizione essen
ziale di un concreto muta
mento dei metodi e nei con
tenuti della gestione di un 
progetto di r isanamento e rin
novamento. 

« A tale fine — conclude il 
documento — si concorda sul
la necessità che sia avviato 
un confronto che avvenga 
contestualmente sul piano 
istituzionale, programmatitco 
e politico con l'obiettivo del 
massimo possibile di solida
rietà tra tut te le forze demo
cratiche nella prospettiva di 
garantire alla cit tà una nuo
va guida politica e morale 
che susciti la partecipazione, 
il controllo, l 'intervento di 
tu t te le forze interessate ad 
un nuovo avvenire di Roma 
e del Lazio ». 

Anche al termine della riu
nione con i rappresentanti 
socialdemocratici (Pala e Co
sti, mentre per il PCI erano 
presenti Petroselli, Ciofi. Vece Si è convenuto sulla ur

genza di avviare a soluzione ( tere. Imbellone. Camillo. Ben 
il problema della formazione i cini. Fredda) è s ta to emesso 
del governo della città, poiché | un comunicato congiunto. Ec
hi gravissima situazione di ì cone di seguito il testo. 
Roma, nella quale si preseli- I « Su iniziativa del PCI si 
t ano accentuati i dati della | sono incontrati i rappresen-
crisl economica, finanziaria e i tant i del PCI e del PSDI per 

Strumenti decisivi della programmazione 

Istituiti i comprensori 
dalla giunta regionale 

Organizzava gite 

turistiche con 
i soldi stanziati 

per Panno santo 
L'inchiesta giudiziario a-

per ta dalla Procura della Re
pubblica sui tre miliardi e 
mezzo di lire messe a dispo
sizione dalla Regione Lazio 
per iniziative da prendere 
duran te l 'anno Santo ha 
proflotto già le prime incri
minazioni. Il sostituto pro
curatore dott. Destro ha in
viato ieri una comunicazio
ne giudiziaria per peculato 
a Maurizio Busnengo. presi
dente dell'azienda autonoma 
di soggiorno di Civitavecchia. 
L'ex assessore regionale. 11 
de Gerardo Gaibisso, asse
gnò oltre un miliardo e mez
zo di lire a Busnengo ma 
sombra che il rendiconto sul 
modo in cui questa cifra è 
s t a t a spesa presenti alcune 
grosse lacune. Mancherebbe
ro innanzi tut to nei rendi
conti. £11 interessi matura t i 
da questa cifra da! momen
to .Iella concessione a! suo 
utilizzo.. S tando ad alcune 
indiscrezioni inoltre non sa
rebbero s ta te fornite prove 
per dimostrare che 820 mi
lioni furono spesi, come so
st iene l'azienda di soggiorno, 
m manifestazioni per l'an
no santo. Ma c'è di più: dodi
ci milioni sarebbero s tat i uti
lizzati per pagare l'organiz
zazione di spettacoli tenutisi 
nel 1971. cioè un anno pri
ma dell 'anno santo. Tra le 
accuse rivolte a Busnengo 
vi è ancne quella di over 
utilizzato par te del miliardo 
e mezzo per finanziare viag-
ei m Giappone e in Ameri
ca organizzati dall'agenzia 
« T r a i a n u s » . di sua proprie
tà. A questi viaggi avrebbe
ro preso par te t ra gli al tr i 
Io stesso ex assessore Gai-
bisso e l 'attrice Gina Lollo-

La pianificazione regiona
le ha segnato un importan
te passo in avanti . La giun
ta. infatti, ha istituito ieri 
i 16 comprensori economico-
nrbanistico in cui è s ta to di
viso il territorio del Lazio, 
sulla base delle caratterist i
che teritoriali. demografiche, 
produttive, economiche, so-. 
ciali delle diverse zone. Nel
la stessa riunione, l'esecuti
vo ha dato il via anche ai 
distretti scolastici e alle uni
tà per i servizi sociali e sa
ni tar i . 

I comprensori sono il frut
to di un lungo lavoro, sul 
quale la Regione è impegna
ta da tempo. «Ri tag l ia t i» 
sulla base di criteri precisi 
nel territorio regionale, sono 
s tat i sottoposti all 'esame dei 
Comuni interessati , che a lo
ro volta hanno suggerito nu
merose modifiche. La « zoniz
zazione» (cioè la definizione 
del loro confini), così come è 
emersa dalle proposte degli 
enti locali interessati, è tor
na ta all 'esame della giunta 
che lo ha concluso in tempi 
assai rapidi. Lo stesso discor
so vale per i 40 distretti sco
lastici e le a l t re t tan te uni tà 
per 1 servizi sociosani tar i . 

I nuovi organismi, che da 
ieri sono usciti dalla car ta , 
hano il compito di realizzare 
u n a coerente programmazio
ne. integrando e razionaliz
zando gli interventi . I com
prensori permet teranno di 
pianificare il territorio, la 
sua economia e il suo svilup
po riordinando l 'assetto com
plessivo del territorio e su
perando — come ha fatto no
t a re la compagna Leda Co
lombini — l'enorme squilibrio 
tra Roma e il resto del Lazio. 
I distretti scolastici pianifi
cheranno la politica del di
r i t to allo s tudio: le ULSS la 
difesa della salute, l'assi-
stenza e la prevenzione del
le malatt ie. 

La giunta, nella seduta di 
ieri, ha adot ta lo anche al t re 
delibere: su proposta dell'as-
sesore Panizzi è s ta to dato 
il via ai lavori di completa
mento di alcuni porti turi-

bngida. Infine l'nzicnda dj . t j . d e i r a c q u c d o t t o del P e 
soggiorno di Civitavecchia si , „ , , ;„„„ C l I „,/„™c,., HM „ „ m . 
sarebbe autoliquidota .a 
somma di 14 milioni attin
gendo dai fondi de'.la Regio
ne Lazio. Le indagini affi
da te al colonnello dei CC. 
Ruggero Placidi h a n n o an
che appura to altri reati com
messi da: numerosi benefi
ciari dei fondi regionali ma 
non si conoscono ancora i 
loro nominativi. 

pagno Berti è s ta to poi co
sti tuito un comitato di coor
dinamento incaricato di ela
borare proposte sulla localiz
zazione della centrale elet-
t ronuclrare dell'alto Lazio. In
fine, dopo una relazione del 
compagno Ranalli. la giunta 
ha approvato il piano di fi
nanziamento (circa 2 miliar
di) per gli asili, nido. 

avviare un pruno esame dei 
problemi esistenti e da risol
vere per garant i re alla città 
la formazione di un governo 
in grado di rispondere alle 
attese popolari manifestate ! 
col voto del 20 giugno. 

« Si è convenuto sulla ne
cessità e sull'urgenza che i 
confronti e gli scambi di idee 
avvengano senza preclusioni 
avendo come obiettivo la rea
lizzazione delle più ampie in
tese sul piano istituzionale. 
programmatico e politico. 

« Le convergenze dovranno 
scaturire da un esame franco 
e leale e nella piena autono
mia ideale e politica di cia
scun partito, finalizzato al 
raggiungimento di una intesa 
che comunque sia in grado 
di garant i re la formazione di 
un governo fondato sul più 
a l to 'grado di solidarietà e di 
consenso tra tut te le forze de
mocratiche e popolari ». 

Lunedi bera. presso la sede 
della Federazione comunista 
romana, si era svolta la pri
ma riunione, congiunta, dei 
gruppi del PCI al Comune e 
alla Provincia. I lavori sono 
s tat i introdotti dal compa
gno Mario Quattrucci, della 
segreteria della Federazione. 
I gruppi hanno espresso ac
cordo pieno — è s tato comu
nicato alla ime della riunio
ne — con l'analisi del voto 
e della situazione compiuta 
dagli organismi dirigenti del
la Federazione, e hanno ap
provato e ribadito le decisio
ni prese dal Comitato fede
rale in relazione alla linea 
di condotta da seguire per 
la formazione della giunta co
munale e provinciale. 

Eguale consenso i gruppi 
hanno manifestato sulla pro
posta politica che il PCI 
avanza per rispondere alle 
necessità di Roma e della 
Provincia: la formazione. 
cioè, di governi che vedano 
la partecipazione del PCI e 
che siano fondati sulla colla
borazione t ra tu t t e le forze 
democratiche e popolari. 

I gruppi, dopo aver ribadi
to l'esigenza che i consigli 
vengano convocati al più pre
sto. così che siano essi a re
golare tempi e modi di svi
luppo del dibat t i to politico 
nelle assemblee, e cosi da po
ter affrontare tut t i i più ur
genti problemi delle popola
zioni. hanno deciso di ricon
vocarsi separa tamente per de
cidere In merito al rispettivo 
lavoro e alla loro organizza
zione. 

Niente di certo, nel frat
tempo, in merito alla data 
esat ta di convocazione delle 
due assemblee. La sola novità 
è l'invio delle « lettere di noti
fica » al neo consiglieri comu
nali, avvenuto ieri, comincia
no quindi a decorrere i dieci 
giorni previsti dalla legge per 
espletare eventuali formalità 
(oltre alla famosa « prova dì 
alfabetismo ». eventuali di
missioni o opzioni per gli elet
ti in altri consiglio o in a l t re 
assemblee). A una nuova ri
chiesta avanzata dal nostro 
part i to per una tempestiva 
convocazione, l'assessore an
ziano Star i ta — cui spet ta 
questo compito — ha risposto 
appunto appellandosi ai tem
pi che la legge concede per 
il completo esaurimento di 
tut t i gli adempimenti forma
li. In base a queste afferma
zioni. è lecito supporre che 
difficilmente l 'insediamento 
potrà avvenire prima del 16 
luglio, ed è anzi probabile che 
si vada oltre questa data , for
se al 19 luglio. 

Ieri sera, avrebbe dovuto te
nersi presso il comitato ro
mano della DC una riunione 
dei rappresentanti di tu t te le 
correnti con il segretario Si-
gnorello: una indisposizione 
di quest 'ultimo ha però fatto 
s l i t tare l 'incontro a da ta da 
definirsi. 

Lo stesso Signorello ha ri
lasciato nei giorni scorsi una 
intervista a « Impegno sinda
cale », il periodico della Ca
mera del lavoro, in cui dopo 
aver riesposto i punti che la 
DC presentò come sua piat
taforma programmatica nel 
corso della campagna eletto
rale, afferma che la « DC è 
pronta al dialogo sul program-
via »; « perchè essa ritiene 

Maurizio Alfonsi Natale, il giovane arrestalo 

.Maurizio Alfonsi Natale, un 
g.ovane di 23 anni residente 
a Marino, è rinchiuso dalle 
13 di ieri nel carcere di Velie-
tr i : al termine di un dram
matico confronto un testimo
ne ha riconosciuto in lui il 
misterioso « uomo in blu », 
sosia del can tan te romano 
Landò Fiorini, che la matti
na del 13 maggio scorso, in 
via Taurianova, afferrò la 
piccola Anna Maria Montani 
per la vita e la costrinse a 
salire su uiia « Al fetta » che 
poi r ipart ì a tut ta velocità. 

Contro Mauri/io Alfonsi 
Natole il sostituto procurato
re di Velletn. De Rilli. ha 
emesso un mandato di arre
sto provvisorio per concorso 
nel sequestro della piccola 
Anna Maria. Il contronto, 
che .-ii è concluso con l'arre
sto del giovane, si è svolto 
alle 14 nelle, caserma dei ca
rabinieri di Velletn. Oltre al 
colonnello Burlando e al ca
pitano Todini (impegnati an
che nelle indagini sul seque
stro Filippini) erano presen
ti il magistrato della cittadi
na e l'avvocato Fagiolo, lega
le dello stesso Notale. Al gio
vane, che era s ta to prelevato 
poco prima nella sua abita
zione di Manno, i militari 
hanno fatto indossare un 
abito blu simile a quello che 
indossava il bandito che rapi 
lo piccolo Montani. In segui
to è s ta to fatto ent rare in 
una stanza in compagnia di 
tre carabinieri pettinati allo 
stesso modo e con indosso un 
abito dello stesso colore. In 
un angolo era seduto il teste 
che doveva effettuare il ri

conoscimento. Alla vista del
l'Alfonsi quest'ultimo non ho 
avuto dubbi: «E* lui. lo rico
nosco » avrebbe esclamato in 
preda all'emozione. 

1 carabinieri di Velletn 
non hanno voluto fornire il 
nome della persona che ha 
riconosciuto il rapitore della 
piccola Montani tv questo per 
evitare eventuali ritorsioni) 
ma. secondo alcune indiscre
zioni, si t rat terebbe dello 
spazzino che la mat t ina del 
13 maggio stava lavorando 
in via Taurianova e che as
sistette, a pochi metri di di
stanza. a tutta lo fase del 
d rammat ico sequestro della 
bambina. 

I carabinieri sono arrivati 
a concentrare la loro atten
zione su Maurizio Alfonsi 
Natale in seguito ad una se
lezione. Prima hanno raccol
to tutt i i nominativi dei pre
giudicati che in qualche mo
do somigliavano al can tan te 
Landò Fiorini, quindi hanno 
selezionato tra di essi quelli 
che nel periodo del rapimen-

l to avevano avuto un compor-
! tamento che poteva risulta

re sospetto. In seguito a una 
serie di pedinamenti e di 
confidenze raccolte i mag
giori sospetti si sono concen
trat i proprio sul giovane di 
Marino. 

Maurizio Alfonsi Natale ha i 
al suo attivo solo due prece
dent i : furto aggravato e por
to abusivo di pistola. Si trat
ta di un personaggio non 
certo preminente nel mondo 
della malavita. E" proprio per 
questo motivo che (sempre 
che venga confermata da 

nuovi elementi la sua colpe
volezza» gii investigatori so
no propensi a credere di es
sere arrivati sol tanto all'esc-
cutotre materiale del .seque
s t ro Montani, non certo ad 
un organizzatore. 

S tamane il giovane arresta
to verrà comunque trasferi
to a Roma e posto a disposi
zione del giudice Giancarlo 
Armati, il magistrato incari
cato delle indagini MJI se
questri Montani e Filippini. 
Soltanto il sostituto procura
tore romano potrà conter-
mare. con l'emissione di un 
ordine di cat tura, l 'arresto 
provvisorio diviso dal giudi
ce di Velletn. 

Ieri matt ina, sempre nel 
quadio delle indagini sul ra
pimento di Anna Maria Mon
tani. si era svolto un altro 
confronto dal cui esito si sa
rebbero potute t ra r re con
clusioni su un eventuale col
legamento t ra il rapimento 
di Anna Maria e quello del 
costruttore Filippini. Alle 
11.30. da Regina Coeli. era 
s ta to trasferito in questura 
l'ex evaso Pasquale Bianchi
ni che insieme ad altre cin
que persone (tra cui l'avvo
cato Paolo Santucci) è s ta to 
colpito sabato scorso da or
dine di cat tura per il rapi
mento del costruttore di La-
vinio. 

Su Bianchini si nutr ivano 
alcuni sospetti che potesse es
sere l'« uomo in blu » del se
questro Montani. 11 contron
to ha dato comunque esito 
negativo. 

Anche Bianchini, cosi co
me a Velletri Maurizio Al-

1 fonsi Natale, ha indossato 
per la ricognizione un abito 
blu ed è s ta to fatto entrare 
in una s tanza della «mobi
le i n s i e m e a tre agenti ve
stiti allo stesso modo. 

Per riconoscere Bianchini 
era s ta ta convocata in que
stura una impiegata di 30 
anni , Ida Orcini. che la mat
tina del 13 maggio, insieme 
ad a l t n quat t ro testimoni. 
aveva potuto osservare per 
alcuni istanti il volto del
l'uomo che aveva rapito An
na Maria. 

Per questo confronto non 
erano stori convocati gli al
tri testimoni (la compagna 
di scuola di Anna Maria, Ma
ria Farina, due coniugi che 
tentarono con la loro auto di 
sbarrare la s t rada all 'auto 
dei rapitori e il netturbino) 
e questo i>ei\-hè costoro già 
nei giorni scorsi avevano 
escluso che Bianchini potes
se essere il misterioso « uomo 
in blu ». 

D'altra parte gli investi
ga tot ri sembrano sempre più 
propensi a tur risalire la re
sponsabilità dei sequestri 
Montani e Filippini a due 
bande diverse e questo mal
grado alcune coincidenze. 
«Quella che ha rapito Filip
pini — ha affermato ieri po
meriggio il capo della « Mo 
bile » Fernando Musone — 
ha tut te le carat terist iche di 
una banda costituitasi esclu
sivamente per quella occasio
ne e che non poteva certo 
organizzare rapiment i in 
serie ». 

g. pa. 

Dopo che Lamberto Micangeli è scampato al sequestro per l'intervento del figlio che ha fatto fuoco sui banditi 

Si cerca l'uomo che ha sparato a Grottarossa 
E' stata trovata ieri sera la « 1 3 2 » usata per l'aggressione — Ancora nessuna traccia. degli occupanti della « 1 2 5 » 
sospetta vista sfrecciare nella zona a forte velocità - Arrestato il conducente della « 500 » rossa su cui si trovava lo sparatore 

schiera. Su proposta del com- ha aggiunto l'esponente dello i 
scudocrociato — che la ricer
ca volenterosa della concor
danza sugli obiettivi da perse-
guire o sui programmi da rea
lizzare. nella necessaria chia
rezza delle posizioni politiche, 
costituirà un momento fecon
do per realizzare nel concre
to la collaborazione fra tutte 
le forze politiche e popolari 
e tutte le componenti sociali ». 

Demolizioni in una 
lottizzazione 

abusiva a Ladispoli 
Hanno iniziato a lavorare la scorsa notte, 

le ruspe del Comune, per abbat te re recin
zioni e costruzioni illegittime, sorte negli 
ultimi ann i nella lottizzazione abusiva di 
Palo Monteroni. a pochi chilometri dal 
centro di Ladispoli. II lavoro è cont inuato 
ieri mat t ina , sotto la direzione dello stesso 
sindaco di Ladispoli. il compagno Amico 
Gandini . dell 'assessore all 'urbanistica, com
pagno Roberto Di Monte, e di un a l t ro 
rappresentante della giunta, il socialdemo
cratico Giuseppe Piselli. 

Non sono mancate le resistenze, da par te 
dei proprietari dei lotti, i più scalmanati 
dei quali sono persino venuti alle mani 
con il piccolo drappello di vigili urbani che 
scortava assessori e operai del Comune. Ma 
gli ostacoli più grossi, per la giunta, erano 
venuti nelle se t t imane e nei mesi scorsi: la 
resistenza tenace opposta dai grandi nota
bili del paese (il principale è il principe 
Odescalchi. artefice della lottizzazione di 
Monteroni) è s ta to possibile piegarla — 
spiega il sindaco — soltanto con una azione 
decisa e rigorosa, che l 'amministrazione de
mocratica di Ladispoli ha por ta to avant i 
fra mille difficoltà. 

Un esempio di queste resistenze si è 
avuto proprio ieri mat t ina , quando i cara
binieri. che per ordine del pretore di Civi
tavecchia assistevano alle operazioni d! 
demolizione, si sono rifiutati di interve
nire. nonostante l'invito dei vigili urbani. 
contro un gruppo di lottisti che tentava d, 
bloccare la ruspa. « I carabinieri sa ranno 
denunciati per omissione di a t t i d'ufficio 
— hanno annuncia to i rappresentant i della 
giunta di Ladispoli. nel corso di una breve 
conferenza s tampa che si è svolta, nella 
tarda mat t ina ta , nella sede del Comune —. 
Ma i tentativi di intralciare le iniziative 
della giunta non mancheranno, nei pres
simi giorni p. 

Il fatto è che gli interessi di coloro che 
fino a un anno fa e rano i padroni assoluti 
di Ladispoli. sono stati intaccati seria
mente dalla nuova amministrazione (PCI. 
PSI. PSDI. FRI» insediatasi un a n n o fa. 
Si calcola ad esempio che gii Odescalchi 
~ fra i protagonisti incontrastati negli anni 
scorsi della sfrenata speculazione edilizia 
che ha deturpato questo t ra t to della costa 
romana — abbiano perduto oltre sei mi
liardi. in dodici mesi, fra multe, tasse e 
guadagni mancat i . 

Tentativi di 
ostacolare la legge 

sul tempo pieno 
Un nuovo at tacco alla giunta democratica 

della Regione è venuto l 'altro giorno dal 
capogruppo della DC, Publio Fiori, che ha 
rilasciato una dichiarazione — apparsa ieri 
sul « Popolo » e sul « Tempo » — nella quale 
accusa di immobilismo l'assessore alla sa
nità. affermando che « in t re mesi non h a 
saputo compiere alcun passo concreto sul 
problema dell 'incompatibilità e del tempo 
pieno per i medici, limitandosi all'afferma
zione demagogica di as t ra t t i princìpi ge
nerali ». 

La sortita di Fiori — la circostanza non 
può certo essere casuale — è venuta due 
giorni dopo l'irresponsabile presa di posi
zione dell'ANAAO (l'associazione dei medici 
ospedalieri) contro l 'attuazione della legge 
sull'incompatibilità per i sani tar i fra eser
cizio della professione in clinica e in ospe
dale. In realtà, è evidente, dietro l'accusa 
di immobilismo si nascondono preoccu- l 
pazioni diverse e di segno opposto: quella. | 
ad esemplo, che l'azione incalzante e rigo
rosa portata avanti dalla giunta in questi 
primi mesi di lavoro, possa produrre pro
fondi cambiamenti in un sistema sanitario 
fatiscente, logorato da ann i di malgoverno 
democristiano. E' evidente che a fare le 
spese di questi mutament i (che significano 
l'affermazione — non di principio ma nei 
fatti — della priorità dell 'assistenza pubblica 
su quella privata» sarà chi finora ha potuto 
speculare sui guasti del sistema ospedaliere, 
coltivando soltanto i propri privilegi di casta. 
E questo, evidentemente, non sta bene al la 
DC. che a un confronto sereno sui pro
blemi era vi aper t i in campo sanitario, pre
ferisce il metodo fazioso della contraffa
zione delle p o s p o n i . Ma 1 fatti parlano da 
soli. Da scnnaio a marzo, l 'assessorato alla 

Dopo l'arresto di Antonio i vo giocando a tennis con un f 
Leone —, Il macellaio dalla 
cui auto è sceso l'uomo che 
ha spara to contro 1 carabi
nieri a Grottarossa —, le in
dagini proseguono per accer
t a re eventuali collegamenti 
t ra questo episodio e il ten
tat ivo di rapimento dell'ex 
presidente della CIGA, Lam
berto Micangeli. Il reato con
tes ta to al Leone è, per ora. 
quello di favoreggiamento 
nei confronti dello sparatore 
(11 quale a sua volta è ricer
cato per ten ta to omicidio). 
La vasta ba t tu ta nelle cam
pagne della zona compresa 
t ra la Cassia e la Flaminia 
— alla quale hanno parteci
pato centinaia di agenti e ca
rabinieri — non ha dato al
cun esito. Del bandito che ha 
spara to contro la pattuglia 
di militari e della 125 « so
spetta » segnalata dagli stes
si carabinieri , non è s ta ta 
t rovata traccia, nonostante 
l'impiego di riflettori e di ca
ni poliziotto. 

7/uo amico — ha det to il gio
vane — quando ho sentito lo j 
stridìo dei freni e poi una , 
esplosione. Allora vii sono | 
precipitato nel cortile pensali- • 
do a un'incidente. Appena mi I 
sono reso conto della situa- , 
zione ho subito pensato alta i 
pistola: sono entrato in casa 
e ho tirato fuori dal cassetto 
la colt 38 di mio fratello Mar
co. poi sono tornato nel cor
tile. Sono stati minuti lun
ghissimi. I banditi erano ad
dosso a mio padre e sparan
do subito avrei rischialo di 
colpirlo. A un certo punto — 
ha continuato Massimo Mi
cangeli — mio padre è riu
scito a divincolarsi e. a cor
rere verso di me ». 

Chi ha sparato per primo. 
lei o i malviventi? E' s ta to 
chiesto al giovane. « Prima 
loro — ha risposto — e pre
cisamente quello a noi più 
vicino. Io però, non avendo 
più la preoccupazione di col
pire mio padre ho risposto 

Ferito da due 
rapinatori 

un gioielliere 
a Prenestino 

La movimentata caccia al- i alla cicca sparando tutti e 
l'uomo è iniziata poco dopo | sette i proiettili che avevo 
le 20 di lunedi, quando una 
« gazzella » dei carabinieri ha 
notato la 125 sfrecciare a tut-

j tn velocità su via di Grotta-
i rossa. Pochi minuti prima. 

l'equipaggio dell 'auto del grup
po radiomobile aveva ricevu
to la segnalazione del tenta
tivo di sequestro nella villa 

] Micangeli in viale Cortina 
1 d'Ampezzo. A bordo della 
i macchina lanciata a forte ve

locità avrebbero potuto es-
i serci i bandit i . Per questo i 
i militari hanno iniziato l'in

seguimento. dopo aver da to 
l 'allarme via radio. Sul posto 
sono confluite decine e deci
ne di macchine: una di que
ste h a nota to la «500» rossa 
e ha in t imato l'alt. Poi la fu
ga del passeggero e gli spari 
contro i carabinieri. 

Ieri sera, in tanto , e s ta ta 
t rovata in via Civitella D'A-
gliano, a Tor di Quinto, la 
.«Fiat 132» usata dai ban 
diti che h a n n o t en ta to di 
rapire Micangeli. L'auto era I 
s ta ta rubata il 14 giugno. 
Era intes ta ta a Romano To- i 
si. un geometra milanese. 

Ieri ma t t ina gli ufficiali del 
nucleo investigativo hanno 

nel tamburo della pistola. I 
banditi allora sono fuggili 
scavalcando il muro di cinta, 
perché nel frattempo il con
gegno elettronico aveva ri
chiuso il cancello alle loro 
spalle ». 

Sul luogo dell'aggressione 

Ha ten ta to di resistere ai 
banditi che volevano portar
gli via la borsa con I gioiel
li. ma è s ta to raggiunto da 
due colpi di pistola, ed è ca 
duto a terra in una po^za 
di sangue; ì rapitori si so 
no al lontanat i di corsa, con 
la valigetta dei preziosi. 

Vittima dell'aggressione 
un gioielliere di 40 anni , Au 
gusto Ro.^si. che ieri sera po
co dopo mezzanotte, s tava 
r ientrando nella sua abitazio
ne, in via Filettino 25. al 
Prenestino. Ricoverato «1 
.San Giovanni e s ta to giudi
cato guiir.bilc in 60 giorni: 
: sani tar i hanno accertato 
che uno dei due proiettili 
gli ha f ra t tura to il femore. 

Augusto Rossi ha dichia
rato agli agenti del posto 
di polizia dell'ospedale eh*" 
ieri sera stava r ientrando 
in ca.-,a. dopo aver lavorato 
fino a tarri. nel suo la bora

gli agenti della scientifica | torio in via Olevano. Due 
hanno trovato un giubbotto . banditi gii hanno sbarrato 
insanguinato con la scri t ta la s trada a pochi metri tini 
SPEAHREAD. abbandonato j }>ortonr delì'edif.cio dove ab. 
dal bandito ferito, t re passa- ! ta, e g.. hanno int imato d, 
montagna verdi, una pistola ' consegnare la borsa. Alla sua 
calibro 7.65 di una s t rana I reazione ì rapitori hanno ri
marca chf eli stesai poliziot- j .spoMo sparando due coipi d. 
ti non conoscono ' p.stola. 

Contro i gestori di stabilimenti balneari che pretendono di far pagare i biglietti di ingresso 

Per il mare «in gabbia» aperta un'inchiesta 
Da qualche anno, ormai, il 

tempo dei bagni è anche tem
po di indagini sanitarie per 
l'acqua inquinata. Il pretore 
Gianfranco Amendola ha da
to ieri disposizione alle Ca
pitanerie di Porto di accerta
re se le concessioni ai privati 
dei t rat t i di litorale sono sta
te regolarmente rinnovate; 
nonché di verificare se vie
ne rispettato l'art. 36 del co
dice della navigazione, il qua
le prevede che le concessioni 
siano rilasciate «compatitbil-

II pubblico, in realtà, è te
nuto a cornspondere una ta
riffa per l'uso dei servizi co
me cabine, ombrelloni, sedie 
a sdraio ecc.. ma nessun prez
zo deve invece pagare per ac 
cedere al litorale. Ogni pre
tesa del genere da parte dei 
gestori deve ritenersi quindi, 

'• fecondo il magistrato, ille
gittima. e configura gli estre
mi di un reato. Il dott- Amen
dola ha perciò chiesto con ur
genza alle Capitanerìe dì Por
to di compiere gli accerta-

mentc con le esigenze di pub- menti necessari 
blico uso». In questo quadro 
è s ta ta aperta un'inchiesta 

Le autori tà sanitarie, d a 
parte loro, dopo aver effet-

giudiziana a carico di tutti | tua to 556 prelevamenti di ac
quei gestori degli stabilimenti 
che pretendono di far pagare 
il ba l l e t to di ingresso. 

qua marina lungo 11 litorale 
laziale hanno redatto un rap
porto sullo s ta to di inquina

mento della costa. I prelievi 
sono stat i effettuati in 113 
punti fissi e il rapporto è 
g-.unto alla conclusione che 
« la possibilità di inquinamen
to è estesa su quasi tut ta la 
costa tan to che è impossibile 
garantire la balneazione su 
tut to il t ra t to laziale ». 

« La situazione — rileva il 
rapporto — è migliorata sia 
nei t ra t t i di costa nord che 
sud, mentre è peggiorata so
pra t tu t to nella zona di Fiu
micino». Secondo le autori tà 
sanitar ie la causa dell'inqui
namento è da ricercarsi ne
gli scarichi di acque putride 
nel Tevere, e questo problema 
si potrà risolvere soltanto con 
impianti di depurazione. En-

i t rando nei dettagli il rappor

to mette in evidenza che la : 
costa nord «che comprende ; 
centri come Civitavecchia. 1 
Santa Marinella e Ladispoli) 
presenta un inquinamento di
stribuito in modo irregolare. 
inferiore agli anni precedenti 
ma costante nelle zone in 
prossimità di foci di alcuni 
corsi d'acqua. I cen tn più in
teressati sono Civitavecchia e. 
soprat tut to. Ladispoli che ap
pare la « più sospetta, stret
ta com'è fra i fossi Zambxa. 
Vaccino e Sanguinami sia 
nei prelievi del 1975 come in 
quelli più recenti del 1976. la 
tendenza di tali corsi d'acqua 
in senso negativo si è dimo
s t ra ta costante Anche se la 
percentuale dell'inquinamen
to è scesa al 13 per cento con

tro il 30-35 per cento del pe
riodo 1971-72». 

Nella costa centrale l'inqui
namento varia da un prel.e 
vo all 'altro ma è magg.ore 
soprat tut to nella zona d f Fiu 
micino, dove sfocia il Tevere. 

sanità presieduto dalla signora Muu (de) 
non è stato capace di dire una sola parola 
a proposito dell 'attuazione della legge 

La nuova giunta democratica, è riuscita 
invece .n bre»e tempo a pronunciarsi sul
l 'argomento e a ot tenere che della que 
stione si discutesse prima in commissione 
e poi in consiglio. In quella >ede tut t i i 
parti t i democratici (anche la D O si sono 
trovati d'accordo sulle posizioni per le quali 
ora l'assessore Ranalli si sta bat tendo a 
I n d i o esecutivo. E" !A fermezza, e non j 
certo l'immobilismo, che ha segnato l'azione I 
dalla nuova g-.unta. a da r fastidio ai demo- I compiuto un sopralluogo nel 
cristiani. ! cascinale abbandonato den

t ro il quale si era rifugiato 
per qualche tempo l'uomo 

j pr ima di r iprendere la sua 
fuga. AI termine dell'ispezio
ne effet tuata dagli uomini 
agli ordini del capi tano To
rnaseli!. i carabinieri hanno 
escluso che il casolare potes
se essere ada t t a to a prigione 
per un eventuale sequestrato. 
Esito negativo ha avuto an
che la perquisizione nella ca
sa di Antonio Leone. Le in
dagini. comunque, proseguo
no per r intracciare un cono
scente del macellalo di Grot
tarossa. proprietario di una 

I « 125 » dello stesso colore di 
i quella che è s ta ta vista fug-
j gire a forte velocità. L'uomo 

Da tre g.orni non si hanno ', — sulla cui identi tà viene 

f i partito' 
) 

Scomparso un uomo 
da tre giorni 

, Il fenomeno si è aggravato ! 
quest 'anno, ma anche la costa 
di Fregene. compresa t ra il 
fiume Arrone e il collettore 
generale delle acque a l te e 
basse è parzialmente inqui
nata , Per quanto riguarda 
Ostia, è s ta to rilevato che il 
«Canale dei Pescatori » e il 
corso d'acqua « Focetta » sono 
font: di un inquinamento che 
« mantenutosi di livello basso 
negli anni passati tende in
vece a crescere in questa sta
gione ». 

I no:.zie di Lorenzo Ce.-aroni. 
d: 46 anni , degente dell'aspe 
dale psichiatrico Santa Ma 
ria della Pietà. L'uomo ha 46 
anni, è magro e a l t ro un me
tro e 68, ha i capelli neri e 
gii occhi celesti. Ha l'abitudi
ne di indossare pantaloni le
gati alle caviglie con uno 

mantenuto uno s t re t to riser
b o — d a Ieri però è irrepe
ribile. 

In a t tesa che venga accer
ta to dagli inquirenti l'even
tuale collegamento t ra l'epi
sodio di Grottarossa e il ten
ta to sequestro, è s ta ta intan
to ricostruita l 'esatta dina-

spago. Pr ima di essere ncove- ' mica dell'aggressione subita 
rato abitava a Frascati , in 
piazza Giovanni XXII I . 

Chiunque lo abbia visto o 
-ne abbia notiz.e è pregato di 
comunicarle alla direzione 
dell'ospedale. 

da Lamberto Micangeli. E' 
s ta to il figlio Massimo (quel-

j lo che ha fat to fuoco contro 
i banditi mettendoli in fuga) 

I a riferire ai cronisti le fasi 
i del ten ta to rapimento. « Sta-

AVVISO ALLE SEZIONI — Lo 
sezioni delia Citta e della pro.-incia 

l nt.nno urgentemente presso i cen
tri zona manifesti e volantini per 
le 2 giornate d»l Colle Oppio. 

OSPEDALIERI: Oggi in Federa
tone alle 18 sevetcr.e cellule 
ospedaliere. O.d.g.: » Es.->me risul
tati elettorali ed m.z.ative polii.-
che (Trezzini-Fusco). 

SEZIONE ANTIFASCISMO E 
GRUPPO GIUSTIZIA: Oggi in Fc-
deraiione alle 17.30 riunione grup
po di lavoro (Marini-Parola). 

SEZIONE SICUREZZA SOCIA
LE: Oggi in Federazione alle 18 
gruppo di lavoro sull'ass.stenza 
psichiatrica (Mariella). 

COMITATO PROVINCIALE: Do
mali in Federazione alle 18. O d g .-
e Analisi del voto ed iniziatile pe
lviche (M . Quattruco). 

CLINICHE PRIVATE; Domani in 
Federazione attivo alle 18 con il 
seguente ord.ne del g orno: « Ri
sultati elettorali ed imz.at.ve po
litiche (Trezzini-Fusco). 

SEZIONE CETI MEDI E FOR
ME ASSOCIATIVE: Domani m Fe
derazione alle 18. riunione d.r.-
genti comunisti dell'APRE e <*el-
IAPVAD (lembo). 

ASSEMBLEE (OGGI): FLAMI
NIO alle ore 19 dibattito al cir
colo Calderini ( Arata): (DOMA
N I ) . PONTE MILVIO alle ore 17 
e 30 attivo posti di lavoro (Da.-
notto). 

COMITATI DIRETTIVI (OGGI) : 
CAMPITELLI alle ore 19; COL
LI ANIENE alle ore 19.30 (Tro
vato): PONTE MILVIO alle ore 20 
e 30: LA STORTA alle ore 20.30; 
CASSIA alle ore 20; BALDUINA 
elle ore 2 1 ; CAPANNELLE alle 
ore 20 (Spera): CINECITTÀ' alle 

' ore 18.30 (Salvagni); VILLA GOR-
I DIANI alle ore 18.30 (Siibi); 

GREGNA alle ore 19.30 (Feb-
braro); ARICCIA alla ore 18.30; 

I VALMONTONE alle ore 19.30 
i (Barletta); (DOMANI ) : CELIO al

le ore 13.30; MONTEVERDE NUO 
VO ale 18,30; LABARO alle ore 
15.30 

SEZIONI E CELLULE AZIEN
DALI (OGGI) : STATALI alle ere 
16 segreteria e CC.DD. cellule 
( M s : n ) ; CALZIFICIO TIBERINO 
al'e ore 17.30 a Tor Tre Teste 
i l a n . i . l l i ) . 

; CORSI E SEMINARI TEORICO-
POLITICI: Oagi a PALOMBARA 

j alle 20 assemblee (Funghi). 
CIRCOSCRIZIONI ( O G G I ) 

i GRUPPO X V I I I alle ore 19.30 mi 
j Aurei a (Rendimi; GRUPPO X 

alle ore 18.30 • Cinecittà (Cuozzo) 
| UNIVERSITARIA (OGGI) : LET

TERE alle 20 C D. in segone (S«-
pegno). 

ZONE: m EST i : OGGI: a SA
LARIO alle 20 segretari I I circo-
scr.zione e responsabili Festa Unita 
Zona (Aletta); a TUFELLO alle 
18 coordinamento scuola IV Cir
coscrizione (Mazza-Cortelli); » TI
VOLI-SABINA » OGGI a GUI DO
NI A alle 20 Com,tato Comunale • 
G.-upao coni.lia.-e (Leonetto, e O-
VEST >. o e 10.30 e Co.le Opo o 

# E' con/ocato per oggi alle 
16.30 in Federazione l'attivo ej«ì 
ci'coli della Provincia sj l tema-
' Analisi del voto e prospettive 
di l i .oro >. .-(La Cogmta-Micucci). 

GRUPPO TURISMO — E' con
vocata per oggi alle 18, presso II 
Comitato Regionale la riunione del 
gruppo di lavoro sul turismo. 
O d g . : 1) R.forma degli E.P.T.; 2) 
Problemi relativi alla piccola e 
media impresa alberghiera. (Fre-
gosi-Bianchi). 

F.G.C.I. — E' convocato per 
domani alle 9.30 in Federazione 
il comitato direttivo della FGCI 
allargato alle segreterie di zona 
sul seguente ordine del giorno: e Si
tuazione politica • festa della gio
ventù - . Relatore il compagno Wel-
tel Veltrori. Interverrà R n tnp i -
gno Massimo D'Alma^ 


